

## Medienmitteilung

# Foto

## Die Region Albula und der Parc Ela haben einen neuen Regionalentwickler

**Seit 05. Februar 2018 arbeitet der neue Regionalentwickler, Daniel Kunfermann Maissen (39) aus Domat-Ems, für die Region Albula und den Verein Parc Ela. Die 80% Stelle soll dazu beitragen, wirtschaftliche Potenziale in der Region zu erkennen und zu nutzen und so Einkommen zu schaffen. Die Stelle wird je zur Hälfte finanziert aus Mitteln der Neuen Regionalpolitik durch das Amt für Wirtschaft und Tourismus AWT und durch den Regionalen Naturpark Parc Ela.**

Ökonomische Potenziale erkennen und ausschöpfen, Zusammenarbeit fördern und so Wertschöpfung schaffen und Arbeitsplätze sichern das sind die Ziele der Neuen Regionalpolitik (NRP) des Bundes zur Stärkung des ländlichen Raums. In der Region Albula ist neu Daniel Kunfermann als Regionalentwickler darum besorgt, die Wirtschaftsakteure bei der Erreichung dieser Ziele zu unterstützen. Gemeinsam mit innovativen Unternehmern sollen u.a. regionale Rohstoffe veredelt und Wertschöpfungsketten in der Region auf- und ausgebaut werden. Das sind auch Ziele der Regionalen Naturpärke, weshalb sich der Verein Parc Ela hälftig an der 80%-Stelle beteiligt. Daniel Kunfermann ist verheiratet, Vater von zwei Kindern und wohnt in Domat-Ems. Er verfügt über eine Ausbildung im Managementbereich, insbesondere in Managementmethodik, Unternehmensführung und Projektmanagement. Daniel Kunfermann arbeitete zuvor im Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS) in Bern. Er war Leiter Armeestabteile und Kurswesen und arbeitete in dieser Tätigkeit in den verschiedensten Geschäftsfeldern.

Für weitere Informationen:

Simon Willi  
Vorsitzender der Präsidentenkonferenz  
der Region Albula

Handy: 079 787 56 37

Dieter Müller  
Geschäftsleiter  
Parc Ela

081 508 01 13